



平成元年3月20日
鈴木武一
玉川第五派出所
TEL 788-9120

吳晉昌
任 責務

西語訳をしたのは、三年生になつたばかりの二年五月、十八日であった。疎闊といつとすぐ思い出すのは栄養失調になつてゐる。

空襲 バクダノ焼夷彈
逃げる 直角 生きるんだ
本土決戦とか言った
ヤケクソ言葉でメツ茶ク茶
東京 大阪 焼野原
広島 長崎 不意打ちに
ピカドン一発三聖断
ボッダム宣言 ウケ入レで
世界の歴史を変えました
その日は八月十五日

昭和20年3月10日米軍機B29が東京上空に来襲し夜中になると空襲警報が鳴るので、電気を暗くしたりしました。空襲も日増しに激しくなり、用賀一丁目東條駅周辺には夜になると熓表弾が投下され、五本位煙で

作用食のミ、テは
トウキビゴはんに辛ゴはん
親子・天丹・カツ丹は
10年待てとかいてある
学童ソカイや家ニわし
挺身隊やら徴用工
何つたって総動員
学徒兵だい兄チャンは

さました。
あの頃は老いも若きも、一生懸命働きがまん、がまんの毎日でしたから…。平成となり、この様に平和な世の中になるとは、当時は想像も出来ませんでした。

昭和20年
8月15日
それは日本が敗
けて今日で戦争
が終つたのだ……

一銭五厘の(ハケキ)召集令
悲し苦もあるけれど
兵隊さんダイオインチの三
陸海航空少年兵

あの頃
この頃
今頃
。戦中繪
銭木 武一

回覧

陸軍衛生材料本廠 國土紹介

現在、上用賀一丁目の高台に國立衛生試験所があり
ますが、この付近一帯は、かつて陸軍の衛生材料本廠

体制への道を進むな、昭和四年、陸軍衛生材料本廠（陸軍への医薬品製造、補給施設）は芝白金より用賀の地に移転してしまった。この施設建設に当つてと、歎医材本廠があつた所です。日本全体が軍國主義

は約三万坪の用地が陸軍によって買収され、ここで農業を営んでいた人達は、や

むを得ず先祖伝来の畠を手離しました。完成後の衛生
材料本廠には煙突が高くそびえ、正午になると時報の

そのとき、若者は「**SPOT** 人ネット」上角賀六、松原昭二
空腹のまま、青年学校で聞いた天皇のわけのわからぬ放送。荒地を耕し美化する田園にした親達の苦労。終戦と重なって記憶の底から蘇る。用賀の町は私の生活の原点である。

並田名西 明るい選舉推進協議会
玉川第五アロツク オリ
金權政治は 底無しの泥沼への道
御要慎 ごようじん

後) へ、私たちのまち(終戻町
アーツアップしてみました。
(池田)

川口三郎助とあ
「アベニュー」
傾斜に面影が
いる。

駅で車のの中を
わいと工場が
利用者は

玉川駅へ石
単線運動
走っていた
淨水場と
あたので
朝夕たむ

芝居小屋
このあたり唯一
娯樂館で

用賀駅は
大きな駅で
玉電車庫敷
再開発が
している

玉川ヶ丘出張所
開設された
今の所へ移

—昭和22年のさよ—

—昭和22年のさよ—

